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Yo estoy más del lado de Fitch que del secretario de Energía: David Páramo 

 
 
DAVID PARAMO: Y hoy fue el día de todo chido con Pemex, todo está bien con Pemex. Mire, 
por un lado, el director general de esta empresa, ya casi productiva del Estado mexicano, 
Pepe Toño González Anaya, dijo que de los 147 mil millones que les debían a los 
proveedores, ya pagaron 142 mil millones de pesos.  
 
¿Qué significa esto? Que sí era necesario un programa de refinanciamiento y poner un 
director que le supiera, que le entendiera, que supiera que hay que pagarles a los 
proveedores de servicios y eso tiene un impacto en toda la economía porque Pemex es la 
única empresa, esta empresa casi productiva del Estado mexicano, que tiene un poder 
sistémico dentro de grandes partes del país.  
 
Segunda que todo está chido. Según Pedro Joaquín Coldwell, el secretario de Energía, dice 
que claro que tiene viabilidad financiera, que claro que están muy bien, es más, que ya 
hasta en su Plan de Negocios están buscándose socios privados.  
 
Ayer por la tarde la calificadora Fitch dijo “el esquema fiscal que tiene Petróleos Mexicanos 
lo va a llevar a la quiebra”. Y yo estoy más del lado de Fitch que del secretario de Energía.  
 
REPORTERA: El secretario de Energía aseguró que las finanzas de Petróleos Mexicanos son 
sanas y se trata de una empresa viable, un día después de que Fitch aseguró que la carga 
fiscal apunta a la quiebra de la empresa productiva del Estado.  
 
El director de la empresa productiva del Estado, dijo que ya sólo deben 5 mil millones de 
pesos a los proveedores. Cuando José Antonio González Anaya tomó la dirección, debían 
147 mil millones de pesos a sus proveedores. Pedro Joaquín adelantó más alianzas con la IP.  


